

「**後ろ確認OK!**」

「**交差点確認OK!**」

「**水・オイル確認OK!**」

「**タイヤ・ホイール確認OK!**」

「**ワイヤー・フック確認OK!**」

- ◇横断歩行者に要注意◇
- 道路を渡る歩行者を予測!
- うっかり・ぼんやり運転はダメ!
- 凍結路面こそスピードダウン!

◇11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です◇

◇道内各地にブラックアイスバーン出現! 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発! ◇

◇滑ることを前提にした運転を心がける◇

凍結路面を想定した運転

冬道は 焦らず急がず 出しすぎず

- 穏やかな発進・二段階減速(早目の減速)を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時
ユニック作業に注意しましょう

札幌 石山通り はみ出し、2台と衝突

タクシーの乗客の女性けが

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/11/25(月) 16:40

25日、札幌市南区石山1条9丁目の国道230号(石山通り)で、乗用車が反対車線にはみ出し、タクシーなど車2台と衝突する事故がありました。この事故でタクシーの乗客の女性が軽いけがをしました。乗用車はさらに、タクシーの前を走っていた車にも衝突。

昼1時 トレーラー、大型トラックなど4台絡む事故

3人ケガ

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/11/25(月) 15:06

25日午後1時ごろ、東京都の首都高速で大型トラックとトレーラーなど計4台が相次いで衝突した。大型トラックとトレーラーの間には2トントラックとタクシーがあり、車体が大きく変形している。この事故で3人がケガ

深夜3時 帰宅途中の車にはねられ女性死亡

「前方をよく見ていなかった」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/23(土) 11:00

22日午前3時15分ごろ、三重県で女性(84)が、会社員の女性(26)の軽乗用車にはねられ、全身を強く打って死亡した。軽乗用車の女性は帰宅途中で、「前方をよく見ていなかった」と話しているという。

酒気帯びで大型トラック運転の男逮捕

乗用車と接触事故を起こし、乗用車の男性が110番通報で発覚

◇分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

◇「罰則」の強化しかないのか?◇

2019/11/24(日) 21:40

24日午後1時ごろ、神奈川県で、酒気帯び運転の疑いで、大型トラックを運転していた会社員の男(62)を現行犯逮捕した。調べに対し、同容疑者は容疑を認めている。署によると、現場で乗用車と接触事故を起こし、乗用車を運転していた男性会社員(54)が110番通報。署員が駆け付け、酒気帯び運転が発覚した。